

intérieure dans le cas de ces deux espèces et de la capacité des producteurs de réagir peut-être plus rapidement compte tenu de l'amélioration de la situation économique due au fait que leurs cycles sont plus courts. Par ailleurs, les importations de viande de boeuf ont augmenté parallèlement au redressement économique, car les morceaux de coupe américaine sont considérés comme des morceaux de choix. Cela est également vrai pour les charcuteries et les saucisses, qui ont enregistré des taux de croissance importants.

Les importations d'abats ont également augmenté au cours des trois dernières années, dans ce cas en raison de la libéralisation des restrictions frappant les importations et parce que leurs prix sont compétitifs avec ceux de produits similaires faits au Mexique, étant donné que les abats sont généralement considérés comme des déchets et n'ont pas de marché dans leurs pays d'origine.

Selon les données officielles émanant du Secrétariat mexicain au Commerce (SECOFI), presque toutes les importations du Mexique viennent des états-Unis, surtout en raison de la proximité géographique et d'une qualité reconnue, bien que le Canada et certains pays latino-américains aient également expédié des produits de l'industrie animale au Mexique. Dans le cas des animaux d'élevage, les importations en provenance des états-Unis représentent 93 % de toutes les importations d'animaux sur